



## CHILE DIFUNDE CUMBRE MUNDIAL DE LA LECHE 2025

Una delegación de representantes de la cadena láctea chilena viajó a París, Francia, para participar, a partir de mañana, en la Cumbre Mundial de la Federación Internacional de la Leche —IDF WDS 2024— que se realizará en la capital francesa entre el 15 y el 18 de octubre y visitas técnicas entre el 18 y el 20, dejando abierta la posibilidad de visitar la SIAL.

La delegación nacional estará encabezada por la subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández, junto a la subdirectora de Odepa, Daniela Acuña; el secretario ejecutivo del Comité Nacional IDF, Octavio Oltra; el presidente del Consorcio Lechero, Sergio Niklitschek; el presidente de Fedeleche, Marcos Winkler, junto al gerente, Carlos Arancibia; el presidente de Exporlac, Guillermo Iturrieta, junto a profesionales de estas instituciones.

Además de participar el encuentro, los chilenos buscan difundir la versión 2025, que por primera vez se realizará en nuestro país y que convocará a cerca de mil personas, bajo el lema “Nutriendo a un mundo sustentable”, destacando los aportes de los lácteos en la salud, economía y sociedad, con un compromiso por la protección ambiental y humana.